

Anlage



Fraktion im Münchner Stadtrat

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

11.12.2019

Runder Tisch „Obdachlosigkeit“

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, einen runden Tisch „Hilfe bei Obdachlosigkeit“ zu initiieren.

Begründung:

Bedauerlicherweise steigt die Zahl der Obdachlosen kontinuierlich an, obwohl München ein vorbildliches Netz für wohnungslose bzw. obdachlose Menschen hat. Erfreulicherweise gibt es in München eine Vielzahl an Hilfsangeboten für wohnungslose bzw. obdachlose Münchnerinnen und Münchner. Ziel des runden Tisches ist die bessere Vernetzung der einzelnen Akteure in diesem Bereich (z.B. Bahnhoßmission, Kältebus, Teestube Komm usw.).

Initiative:

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin